

Ställe wiederholt kontrolliert

Ausgabe vom 11. Januar 2014

Mindestmasse - eine Schande

Klickt man beim Bundesamt für Veterinärwesen www.bvet.ch unter mein Heintier Kaninchen an, so sieht man Bilder von Gruppenhaltung in Aussen-gehegen. Private Tierhaltungen sollten nicht mit den Mindestmassen (Versuchstieren) toleriert werden. Wenn die Kaninchenhaltung von Herrn Perrone tierschutzkonform ist, siehe Bilder www.vgt.ch/news/131129-kanin-amriswil-perrone.htm, so muss das Gesetz dringend angepasst werden!

Beatrice Baumann

Tierhilfe Schweiz, 8585 Mattwil